Intervención de la Delegación de Cuba en ocasión del examen de Belarús. 22º período de sesiones del Grupo de Trabajo del EPU. 4 de mayo de 2015.

Señor Presidente:

Damos la más cordial bienvenida a la distinguida delegación de Belarús, a la que agradecemos por la detallada presentación realizada sobre la implementación de las recomendaciones aceptadas durante el primer ciclo del Examen Periódico Universal.

Son innegables los avances alcanzados por el país en la materia.

Respetuosamente recomendamos a Belarús:

- Continuar la política orientada al resultado en la esfera de la lucha contra las enfermedades infecciosas, en primer lugar, la tuberculosis y el VIH/SIDA.
- Continuar los esfuerzos para promover en la agenda internacional el tema de la lucha contra el tráfico de personas.

3. Continuar los esfuerzos para apoyar a las capas de la población más vulnerables, incluidos aquellos que garantizan la inclusión social de los discapacitados.

Deseamos al Gobierno y pueblo de Belarús, los mayores éxitos en su lucha por la promoción y protección de los derechos humanos.

Muchas gracias.